

Pressenotiz Schützenfest 2010

Ganz aktuelle Berichte und Bilder (die Sie gerne veröffentlichen dürfen) gibt es unter:
www.Sebastianus-Flittard.de.

Erster Brudermeister (1.Vorsitzender):	Thomas Schmitz
Zweiter Brudermeister (2.Vorsitzender):	Bruno Odenthal
Kommandant:	Peter Kissel
Adjutant:	Bernd Roggendorf
Pressewart:	Gerd Stroiwas (Tel.: 0162 3390195)
Chronist und Webmaster:	Florian Seiffert (Florian@Seiffert.net)
Oberschießmeister	Heinz Roggendorf
Präses:	Dechant Michael Cziba
altes Königspaar:	Heinz und Rosi Roggendorf (2009/2010)
neues Königspaar:	(2010/2011)

Am **Samstag, 26.06.2010** beginnt das Schützenfest mit dem Ausschießen der neuen Majestäten.

Kükenprinz wird Stefan Hammes (8 Jahre)

Es nehmen 2 Schützenküken am Schießen um den Kükenkönig teil. Es wird mit einer Spielzeugarmbrust und Gummipfeilen auf einen Holzvogel geschossen. Stefan ist der 19. Kükenkönig der Bruderschaft, er war letztes Jahr bereits Ritter. Erster Ritter wird diesmal Guiliamo Troilo (9 Jahre) zweiter und dritter Ritter wird Stefan Hammes.

Schülerprinz wird Oliver Körner (14 Jahre)

Es wird mit Luftgewehr auf einen Balsaholzvogel geschossen. Vier Schüler kämpfen um die Ehre Schülerprinz der Bruderschaft zu werden. Nach langem, spannendem Wettkampf und 28 Schuß, stehen Ritter und Schülerprinz fest. Oliver Körner sichert sich den Titel. Erster Ritter wird Marlon Berendt 2. und 3. Ritter wird Oliver Körner.

Jungschützenkönig wird Philipp Schmitz (17 Jahre)

Seit 1936 wurde der Jungschützenkönig mit Schwerkaliber auf dem Hochstand ausgeschossen. Erstmals seit 74 Jahre ist dies leider nicht mehr möglich. Das Gesetz erlaubt Schwerkaliberschießen jetzt erst mit 18 Jahren. So schießen die Jungschützen mit Kleinkaliber. Sieben junge Männer versuchen Jungschützenkönig zu werden. Erster Ritter wird Hendrik Verkerk, zweiter Ritter wird Thomas Hammes, dritter Ritter wird Daniel Schmitz. Nach dem 207.ten Schuß fällt der Vogel von der Stange und Jungschützenkönig ist Philipp Schmitz.

Das zwölfte **Pokalschießen der Offiziere** gewinnt Peter Flock sen., Offizier der Bruderschaft.

Der Tag endet mit dem traditionellen Zug durch den mit Fahnen, Girlanden und Blumen geschmückten Ort. Eine Pause wird eingelegt bei der Flittarder KG. In der Dämmerung dann Fackelzug zum Bungartshof. Dort findet der Zapfenstreich unter reger Anteilnahme der Bevölkerung statt.

Sonntag, 27.06.2009

In der Festmesse um 09:30 Uhr feiert die Bruderschaft Gottesdienst mit dem Präses Dechant Michael Cziba und Ehrenpräses Pfarrer i.R. Fritz Frank. Er predigt über das Thema 'Berufen sein'. Nach der Predigt segnet er das neue Diadem der Königin, welches der Stammtisch der Grünen Schützen gestiftet hat.

Der Hauptfestzug beginnt um 14:00 Uhr. Königspaar und Ehrengäste stehen vor der Kirche St. Hubertus, darunter der Präses Dechant Michael Cziba. Das Stammheimer Tambourcorps und das Flittarder Musikcorps spielen zusammen die Parade.

23 Gruppen nehmen am Hauptfestzug teil, darunter 8 Kapellen. Hoch zu Ross führen Kommandant Peter Kissel und Adjutant Bernd Roggendorf den Zug vor der Stammheimer Schwesternbruderschaft an. Nach dem Zug durch den bunt geschmückten Ort begrüßt Brudermeister Thomas Schmitz die Schützen und die Gastvereine auf dem Schützenplatz.

Um 16 Uhr wird das WM – Achtelfinale auf großer Leinwand in der Halle gezeigt.

Montag, 28.06.2010

Heute ist der Höhepunkt des 230.ten bekannten Schützenfestes im 416. Jahr des Bestehens der Bruderschaft. Nach der Heiligen Messe um 10 Uhr ist Frührschoppen, Platzkonzert der "Original Bergisch-Rheinischen Musikanten" und Schießen mit Schwerkalißbergewehren für Jedermann auf dem Hochstand.

Es wird wieder der '**König der Könige**' ausgeschossen. Glücklicher Gewinner ist Wilfried Schröder.

Der 'Vogel' ist ein 12 Kilogramm schwerer Pappelholzklotz, der in 15,5 Metern Höhe auf der Vogelrute (Stange) sitzt. Er wird mit Schwerkaliß abgeschossen.

Um 18:21 Uhr eröffnet Peter Kissel das Schießen auf den Königsvogel. Präses Dechant Michael Cziba hat die Ehrenschiße auf die Krone des Vogels. Im weiteren Verlauf werden Flügel und Schweif abgeschossen.

Der Vogel fällt um:	20:55 Uhr
Anzahl der Schüsse:	80
Name des Königs:	Torsten Kissel
Beruf des Königs:	Baulandmaschinenmechaniker
Alter des Königs:	21 Jahre
Name der Königin:	Barbara Bucker, die Tante von Torsten

Erster Ritter:	(linker Flügel)	Hans Georg Vortmann
Zweiter Ritter:	(rechter Flügel)	Norber Fuhrmann
Dritter Ritter:	(Schweif)	Christoph Schmitz

Der König ist der 229.te Name auf der Königsliste der Flittarder Sebastianer.

Dienstag, 29.06.2010

Das 63.te Heukönigspaar der Bruderschaft werden Addi von der Mosel (Adrian Vogt) und Cornelia Schnelle.